

# Beeskower Knaben zum Krefelder Fußballturnier

## Viele Erlebnisse und ein Dankeschön an die Gastgeber

Großer Bahnhof bei der Ankunft in Krefeld für die 10- bis 12jährigen Beeskower. Nach langer Bahnfahrt wird umgestiegen in VW und Mercedes. Herzliche Aufnahme unserer Eleven durch die Eltern in den Privatquartieren.

Pfingstsonnabend waren insgesamt drei Nachwuchsturniere angesagt, an denen 36 Mannschaften aus fünf Nationen beteiligt waren. Stolz und aufgeregt nahmen die SPW-Jungen das erste Spiel in Angriff. Gegen St. Tönis wurde die internationale Feuertaufe auf dem Großfeld bestanden: 0:0! Gegen Gastgeber VfR Krefeld (1:3) FC Aldekerk aus Holland (0:3) wurde zwar verloren, doch es sollte sich

bald herausstellen, daß die Gruppe am stärksten besetzt war, denn beide Mannschaften bestritten das Finale. Die Gastgeber holten sich die Trophäe, unsere Knaben den „Fair play“-Pokal.

Die Gastgeber um den Vater des Turniers, Herr Litgen, schufen viele Erlebnisse für die Beeskower, von einer Fährfahrt über den Rhein bis hin zum Besuch von Kulturstätten.

Besonders hervorhebenswert: Es war vorwiegend Privatinitiative, die den Jungen dieses Erlebnis ermöglichte. Dafür den Gastgebern herzlichen Dank.

P. WITTON